
公共施設型接種（こうきょうしせつがたせっしゅ）について

公 共
こうきょう

施設型
しせつがた

接種
せっしゅ

のじかん

どようび ：15時～18時

にちようび： 9時～12時、13時～16時

すいようび：15時～18時

もくようび：15時～18時

公 共
こうきょう

施設型
しせつがた

接種
せっしゅ

のばしょ

【7月～10月】

1.福祉
ふくし

会館
かいかん

ホール (7月だけ）

2.愛知県
あいちけん

西三河
にしみかわ

総 合
そうごう

庁 舎
ちょうしゃ

大会議室
だいかいぎしつ

（土・日だけ）

3.総合
そうごう

学 習
がくしゅう

センター多目的
たもくてき

ホール

4. 中 央
ちゅうおう

総 合
そうごう

公 園
こうえん

第
だい

1・第
だい

2錬成
れんせい

道 場
どうじょう

5.竜
たつ

美丘
みがおか

会館
かいかん

ホール

6.三 菱
みつびし

自動車
じどうしゃ

工 業
こうぎょう

株 式
かぶしき

会 社
がいしゃ

岡 崎
おかざき

製 作 所
せいさくしょ

体 育 館
たいいくかん

7.図書館
としょかん

交 流
こうりゅう

プラザホール

8.北部
ほくぶ

地域
ちいき

交 流
こうりゅう

センター ホール A・B

9.西部
せいぶ

地域
ちいき

交 流
こうりゅう

センター ホール

10.東部
とうぶ

地域
ちいき

交 流
こうりゅう

センター第
だい

6活動室
かつどうしつ

11.イオンモール岡崎
おかざき

イオンホール

12.額田
ぬかた

センター集 会 室
しゅうかいしつ

A・B

13.愛知県
あいちけん

農 協
のうきょう

体育館
たいいくかん


